

COSTA

IU critica a Benavides por poner a bomberos a llevar agua de la playa al acuario

14.07.08 - JUAN M. DE HARO

Llevar agua a una empresa privada para llenar el acuario no entra dentro de las tareas del cuerpo de Bomberos de Almuñécar, según Izquierda Unida, que ha denunciado que desde hace varias semanas esta es la ocupación de los bomberos sexitanos, que cumplen órdenes de la Alcaldía de Almuñécar. «La empresa privada es la única que tiene que gestionar el acuario desde que se quedó con la concesión», denuncia el concejal de IU, Fermín Tejero.

Respecto al trabajo de los bomberos para esta empresa, Tejero ha señalado que «no es adecuado utilizar los camiones del servicio contra incendios en este cometido ya que el agua que se está transportando es agua salada y podría afectar negativamente al depósito de estos vehículos».

Un año de esperpento

Desde IU se afirma que el mismo cometido que los bomberos está realizando la empresa adjudicataria del agua en la Mancomunidad de la Costa, Agua y Servicios. «Desconocemos si este trabajo está siendo facturado y nos gustaría saber asimismo si sus vehículos están preparados para transportar agua salada», dice. Por otro lado, el concejal de IU denuncia que se está trayendo agua desde el parque acuático Aquatropic, «y suponemos que no hay autorización de Costas».

El edil de IU recuerda que desde hace un año y medio «asistimos al esperpento de la inauguración del acuario» y que «los problemas no han parado». «Han sido varios los informes de los técnicos sobre los problemas de mortandad que tenían las distintas especies debido a mala climatización y baja calidad del agua. Además, añade, las obras han sido continuas, haciendo y deshaciendo en un continuo derroche de dinero público», criticó.